



去る3月16日（水曜日）、リモートによる立会演説会と投開票が行われ、中部中の次代を担う生徒会本部役員と委員長の面々が決まりました。どの子もやる気に満ち溢れ、頼もしい限りです。（名前等は次号にて）

昨年度と本年度、生徒会活動は新型コロナウイルスに阻まれていたと言っても過言ではなく、やりたいことができないと言うよりは、むしろ通常の活動さえも進まなかったのが現状でした。そのような中、これまでの本部役員さんや委員長さんは、決して愚痴することもなく、素直に精一杯のことをやってくれたと受け止めています。新メンバーの皆さんも、ぜひ前任者や先輩たちの志を受け継ぎ、生徒会の発展に力を注いでほしいです。



新企画の『TEACHERS@中部中 リレーインタビュー』
16回目となる今回は、伊藤宗紘先生です。

―― 伊藤先生的には、久しぶりに1年担任として、はりきってやってもらっていますが、1年F組はどうですか？

伊藤 一言で言えば、元気ありすぎ（笑）でも、話し合い活動とかも盛り上がるので。体育祭なんかでも、そんなにスポーツが得意でもない感じなんですけれど、全員リレーなどをすごく頑張っていたと思います。



伊藤宗紘先生

―― 逆に、何か注文をつけるとすれば？

伊藤 そうですねえ、忘れ物が多いことですかね…。でもね、だんだんとケジメがつけられるようになってきたし、自分で考えて行動するように成長してきたかな。

―― クラスは、雰囲気が大切だと言ってますよね。

伊藤 はい。今の雰囲気は悪くないので、いい雰囲気でのこのクラス、この学年を終えてほしいです。

―― ところで、部活について聞きたいんですけど、今年軟式野球、以前はバスケの顧問をしていましたが、両方とも球技なんで、共通点や違いとかは感じますか？

伊藤 自分が中学生の時にはバスケットをやっていたのですが、バスケは全てのプレーにこれまでの経験の差が出るような気がします。逆に、野球はその時その時の力の発揮具合で変わる。何だか、盛り上がり方が違うようにも感じますね。両競技とも好きです。

―― 趣味とか特技とか、ちょっとプライベートも聞いていいですか？よく、カメラで写真撮ってますよね。

伊藤 一番好きなのはドライブなんですけど、車でどこかへ出かけた時に、いい風景やいい瞬間をカメラに納めています。

―― なるほど、そういうことですか。じゃあ、この近辺で、どこかお薦めスポットや、伊藤先生自身が好きな場所とかってありますか？

伊藤 鈴鹿の鼓ヶ浦海岸が好きです。海を眺めているととても落ち着くし、あと、日の出のシーンもとても奇麗で感動しますね。

―― いいですねえ。僕も、毎年1月1日に、鼓ヶ浦海岸へ初日の出を拝みにいきます。めったに晴れてないんですけどね（笑）他に何か好きなこととかは？

伊藤 スポーツ全般、何でも観るのは好きですね。

―― 最後になりますが、今の1年生には、どんな学年に育ててほしいか聞いていいですか？

伊藤 3年間を過ごした結果として、「この学年で良かった！」と思えるようになってほしいです。あと、後輩に認められる、感謝されるようにしてってください！

―― では、どうもありがとうございました。

【インタビュー後記】

伊藤先生には、ICTのことや、様々なデータ処理などで重要な役割を担ってもらっています。カメラもそうですが、これからも学校のためによりよくです！（^^）

★次回は奥田祐紀先生、最終回は宮地誠也先生です。

このリレーインタビューは、中部中学校に在籍する先生方にリレー形式でバトンを渡しインタビューしていくものです。だれにバトンが渡されていくのかお楽しみに！（^^）



城口先生 ➡ 伊藤宗紘先生

いとう おねひろ



土日等の学校への電話
ご理解・ご協力をお願いします



土日や祝祭日等の学校への電話につきまして、右記のような対応とさせていただきますので、宜しくご理解・ご協力の程お願いいたします。

①土日および祝祭日等の学校閉校日は、原則として電話による対応は行いません。

（入試の日など特別な場合を除く）

②緊急な要件の場合は、亀山市役所（82-1111）へ電話の上、要件をお伝えください。（学校長等に連絡してもらえます）